

Mobilité européenne à Malte

publié le 26/01/2024

Première mobilité européenne en Bac Pro ASSP

Descriptif :

Première mobilité européenne en Bac Pro ASSP

Première mobilité européenne en Bac Pro ASSP !

Forte de l'accréditation Erasmus+, la section Accompagnement Soins et Services à la personne (ASSP) du [lycée Jean Hyppolite](#) de Jonzac a pu planifier une mobilité européenne dans le cadre des périodes de formation en milieu professionnel (PFMP).

Le samedi 2 décembre, Manon Aubain, Noah Messeri-Pons, Ester Hurtado et Antoine Dubo en 1ère Bac Pro ASSP, accompagnés de Frédérique Villemot, professeure en Biotechnologies, se sont envolés pour Malte pour une durée de 15 jours.



De droite à gauche : Frédérique Villemot, Enseignante, Ester Hurtado, 1ASSP1, Noah Messeri-Pons, 1ASSP2, Manon Aubain, 1ASSP1, Antoine Dubo 1ASSP2

Cette mobilité a permis à chacun de réaliser un stage dans le domaine de la petite enfance ou de l'accompagnement de la personne âgée.

Logés en famille d'accueil, les élèves ont fait preuve d'autonomie et ont mobilisé leur capacité d'adaptation afin de communiquer et s'organiser. Ils ont expérimenté des différences notables dans les déplacements en transport en commun, les habitudes de vie, les pratiques professionnelles. Ils se sont montrés ouverts et motivés pour toutes les découvertes historiques et culturelles.

A l'heure du bilan, tous en conviennent pour dire qu'ils ont développé leurs compétences linguistiques, ont fait preuve de dépassement de soi et souhaiteraient renouveler ce type d'expérience dans leurs études supérieures.



Frédérique Villemot a réalisé une immersion professionnelle au sein d'un établissement de soins pour personnes âgées. Cette expérience lui a permis de découvrir les techniques professionnelles d'hygiène et de confort. Elle a également établi un contact avec Anna Spiteri proviseure, d'un établissement scolaire à Naxxar en vue d'organiser une mobilité de groupe pour une classe de 1ère STMG du lycée.

